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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Jahr 2009 fanden erstmals auf dem Gelände an den Magdeburger Messehallen die 
Karusselltage statt. Da der Veranstaltungsort nur über einen minimalen Feststromanschluss 
verfügt, kam es zum massiven Einsatz von Notstromaggregaten mit der daraus resultierenden 
Umweltbelastung. 

Möglicherweise ist eine ähnliche Veranstaltung auch in diesem Jahr am selben Ort geplant. 
Deshalb fragen wir: 

1. Ist bekannt, in welchem Umfang konkret Notstromaggregate zum Betreiben der 
Fahrgeschäfte eingesetzt wurden und welche Emissionen daraus resultieren? 

2. War und ist hierfür eine spezielle Genehmigung erforderlich? 
3. Gab es Auflagen zur Stromversorgung? 
4. Ist bekannt, ob in diesem Jahr eine ähnliche Veranstaltung geplant ist? 
5. Wie wird die Stromversorgung künftig gesichert werden ? Gibt es eine Möglichkeit, 

im erforderlichen Umfang Feststromanschlüsse zu verlegen? 
6. Kann eine weitere Nutzung für derartige Veranstaltungen befürwortet werden, falls die 

Stromversorgung nicht über Festanschlüsse gesichert werden kann oder wäre es nicht 
sinnvoller, alternative Standorte mit der entsprechenden Infrastruktur zu nutzen? 

7. Ist eine derartige Nutzung auf Dauer ohne ausreichende Infrastruktur 
genehmigungsfähig? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.  
 

 

 

Wolfgang Wähnelt 
Fraktionsvorsitzender  




